



学校だより 2月号  
**高尾の子**

たくましい子  
かしこい子  
おもいやりのある子

ホームページ; 新見市立高尾小学校または <http://www.ed.city.okayama.jp/takao-es>

←カラーはこちらで  
「学校からのお知らせ」



# ありがとうございます

花植え、草取りや掃除、登下校の見守り、学習のボランティアなど、いつも高尾小学校のために、お力を貸してくださる方々に感謝の気持ちを伝えようと、「ありがとう集会」を計画し準備を進めてきました。当日は、お忙しい中にもかかわらず大勢の方にお越しいただき、改めて高尾小学校に対する関心の高さに感激いたしました。6年生によるお世話になった活動の紹介、5年生によるクイズ、3・4年生による肩たたき、1・2年生による「ずいずいずっころばし」とプレゼントや各学年で工夫しておもてなしをしました。どうすれば感謝の気持ちが伝わるかを考え、6年生が企画や運営を行い、声の大きさや振る舞いに気をつけたすばらしい雰囲気をつくり、終始笑顔のあふれる心温まる会でした。今後とも、高尾小学校と高尾の子をよろしく願います。



ずいずいずっころばし



肩たたき



多くの方が来ていただきました

1・2月だけでも、昔遊び、火起こし体験、ミシンボランティア、てらこやたかお、登下校見守りなど、本当にたくさんの方にお世話になりました。ありがとうございます。別紙の回覧にて、来年度のボランティアの募集をしています。「高尾の子のためにひとほだ脱ごう。」、「子どもたちと何かしよう。」、「散歩ついでに登下校の見守りをしよう。」と思われる方は、気軽に高尾小学校までご連絡ください。よろしくお願いいたします。



昔の遊びはみんなと一緒にできるから楽しい！！



火起こしは大変。昔は料理を作るのも苦労したんだなあ。



ミシンボランティアのおかげでエプロンが上手にできました。

# コサージュ作り



2月14日、高尾公民館主催で、毎年恒例の「コサージュ作り」を行いました。卒業を1か月後に控えた6年生とその保護者が、相談しながら仲良く作りました。力を合わせて一緒に一つのものを作っている様子を見てみると、仲むつまじく、ほっこりとした気持ちになりました。協力してできあがったかわいいコ



サージュは、一生の思い出や宝物になりますね。このコサージュは、卒業式当日、親子お揃いで付けて式に臨まれます。その光景を想像するだけで、あついものがこみ上げてきますね。公民館の皆さん、講師の大隅さん、ありがとうございました。

## 新1年生入学説明会

2月2日、新1年生の体験入学と入学説明会がありました。新1年生に高尾のよさを知ってもらおうと、1・2年生が体験入学・交流会の準備をしました。3年生が「安全マップ」を紹介した後、算数などで学習したことを披露したり一緒に活動したりしました。図工で作った「チューリップ」の作り方を教えた後、プレゼントしました。おうちの方が説明を聞いている間、1・2年生と体育館で一緒に遊びました。2年生が、「これなら喜んでくれるかな？」と考えた手つなぎ鬼や「だるまさんが転んだ」などのゲームをしながら、楽しく過ごしました。1年生が、ちょっぴりお兄さん・お姉さんになったようでした。4月には、5名のぴかぴかの1年生が入ってくる予定です。



### 今月の論語

4月から行っている論語。今まで36個を習い、論語ノートも分厚くなりました。心の成長に役立ってくれていると嬉しいです。今月は「利に放りて行えば怨み多し」などの論語を知りました。



### 3月の予定

6日(水)	てらこやたかお(今年度最終) SSW来校	15日(金)	通学班会・大掃除
7日(木)	6年生を送る会	19日(火)	卒業式準備
8日(金)	体育館使用禁止~4/11	21日(木)	卒業証書授与式
13日(水)	卒業式予行・各種監査	22日(金)	給食最終
		25日(月)	修了式